

Martes, 13 Septiembre 2016

## El nuevo board del IDRC se reúne con Proyecto Capital en Cusco



Entre los días 21 y 22 de Agosto, representantes del nuevo *board* del *International Development Research Centre* – IDRC, uno de los principales financiadores de **Proyecto Capital**, visitaron la ciudad del Cusco para sostener reuniones de trabajo, en las que participaron Ivonne Villada, coordinadora de Proyecto Capital; Ricardo Cuenca, director del Instituto de Estudios Peruanos – IEP; y Carolina Trivelli, investigadora principal del IEP.

Junto con los gobernadores, la delegación estuvo compuesta por funcionarios del IDRC de Canadá y de la oficina regional para América Latina de Uruguay. También se llevaron a cabo reuniones con GRADE y el Centro Bartolomé de las Casas, con el objetivo de compartir experiencias de trabajo con comunidades indígenas en Perú y discutir prioridades para las futuras agendas de investigación.

Durante el primer día, **se dialogó acerca del trabajo realizado por Proyecto Capital en casi 10 años de presencia en Perú y los esfuerzos realizados por promover la inclusión financiera entre las personas en situación de pobreza de este país.** Ivonne Villada presentó los principales resultados de la evidencia construida a partir de investigaciones; la exposición contó con el apoyo de Carolina Trivelli. Posteriormente, se conversó sobre los desafíos y sobre los siguientes pasos de la estrategia del Proyecto Capital.

El día lunes 24, se realizó una visita al distrito cusqueño de Andahuaylillas, donde **la Junta de Gobernadores tuvo la oportunidad de informarse de primera mano sobre el proceso de inclusión y educación financiera,** a partir de las conversaciones que

sostuvieron con dos grupos de señoras usuarias que participan de las actividades en el marco de Proyecto Capital.



El primer grupo estuvo conformado por **usuarias del Programa Piloto de Ahorro JUNTOS** en Coporaque, quienes contaron sus experiencias al adquirir conocimientos en temas financieros durante el Piloto, lo cual generó que se convirtieran en líderes de sus comunidades. El segundo grupo estuvo conformado por residentes de Andahuaylillas, **usuarias de la billetera móvil BiM**, una estrategia de inclusión financiera reciente, que Proyecto Capital asesoró aportando el diseño del paquete de educación financiera.

La visita de los representantes de IDRC permitió afianzar el trabajo realizado en los últimos años y visualizar estrategias de colaboración futura para una más y mejor inclusión financiera de las personas en situación de pobreza del Perú.





A continuación, compartimos:

1. La agenda del evento: <https://bit.ly/2IIRnnL>
2. La presentación (diapositivas) de Ivonne Villada: <https://bit.ly/2Koc3Rq>
3. El video de la presentación de Ivonne Villada: <https://youtu.be/SW5oNxdclkg>